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臺北市立陽明高級中學 111學年度第 1學期 

第一次午餐供應委員會議 會議紀錄 

時間：111年 12月 26日(一)11：30~13：00 

地點：校史室 

主席：蔡哲銘校長 

出席人員：呂惠甄學務主任、陳佑昌總務主任、陳麗雅會計主任、張竣凱衛生組長、 

          王秀齡老師(午餐執行秘書)、鄭世甲(員生社理事)、教師代表(陳萱妤、廖 

          惠如老師)、家長會代表（陳為祥、蘇秋賢、游家莉、鄭育佳、林嘉琪、陳 

          玉欣）、學生代表(804林佑勳、210陳杰威) 

列席人員：林均諭幹事、上將食品有限公司、第一餐盒股份有限公司 

壹、確認議程： 

貳、會議開始： 

一、主席致詞 

二、上次會議決議及追蹤事項 

(一) 

討論事項 決議事項 

一、針對本組回收全校高中及國中各班

學生午餐調價問卷調查結果，提請討

論。 

於 111 年 3 月 14 日午餐供應委員會決議

選定午餐調價方案(方案二內容)進行午

餐調價問卷調查，經本組調查結果為:回

收達 86.9%，同意調漲比率 60.9%，本案

通過後已進行調整為 70 元。 

二、為本校 111 學年度桶餐履約規範內

容及罰則是否修正，提請討論。 

經本次會議討論 110-2 合約屆滿，為利

111 學年度桶餐招標事宜，故先行研議履

約規範，除本次增修部分外，將依教育

局新版本履約規範進行招標作業。 

三、4 月份班級居家線上遠距教學期間

午餐退費方式提請討論？(提案單

位：廠商提案) 

廠商提案建議通知當日，例:4/20 當天通

知 4/21-4/27 停餐，則 4/21 會收取餐費，

當天時才會協助捐助食物銀行，4/22-4/27
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則可以協助退費，最後決議: 

1. 廠商的提案建議合理。 

2. 後續因有教育局給予補助，則

廠商給學生全額退費。 

3. 教育局來文補助廠商退費第

一日之費用，本組每日都會回

報廠商預先做停餐動作。 

三、業務單位報告 

(一)參訪廠商說明 

(二)每日桶餐衛生驗收自主管理檢核 

(三)每月學校外訂桶餐衛生自主管理月報表 

(四)學校外訂桶餐食品廠商訪查紀錄表 

(五)師生午餐滿意度調查 

參、意見交流： 

1.學務主任：感謝廠商這學期對學校的支持，學生反應問題有臨時調整菜單， 

            供應分量問題，隔天出餐也有配合調整，期許廠商未來能將孩子意 

            見再納入參考，以調整菜色更符合學生需求，避免外食訂購，大 

            家一起來努力！ 

 

2.高中學生代表(210陳杰威)：遇到的問題是希望供應的份量可再增加，班上提 

                            出後隔日有立即改善，沒有太大的問題。 

 

      3.國中學生代表(804林佑勳)：湯桶過重，班上部分抬餐男生同學也反應抬不動， 

                                 湯份量可以不用太多，其他部分沒什麼問題。 

 

      4.教師代表(陳萱妤教師)：菜色沒問題，建議份量可再增加，如第 4節課或 12 

                              點 10分過後再去盛可能會不夠(如肉的部分)。 

 

        校長回覆：1.廠商供應分量為固定份量，每人供應份量為一份，非吃自助餐概 

                    念，如每個人按照固定的份量盛，廠商給的份量是足夠的，肯定 



3 

 

                   廠商做得不錯，但還是希望廠商能提供足夠供餐份量，讓老師學  

                   生吃得飽。 

                 2.湯太重的問題需要班上同學多些幫忙，原則上是讓同學吃飽為原 

                   則，再由衛生組這邊了解班上抬餐情況。 

 

      5.第一廠商：1.去年餐費漲價，供應菜色皆照標準去作執行。 

                  2.針對湯桶問題，因貴校學生兩極化，某些班級高中生部分數量沒 

                    那麼多，不同班級湯剩的量不一，有時很難拿捏學生喜歡喝何種 

                    湯，針對湯剩較多的班級，如果依每個班級調整換較小湯桶會比 

                    較麻煩，會傾向採取如某個年級普遍性人數較少，則該年級供湯 

                    的份量可調整減少。 

 

     6.上將廠商：1.很感謝第一次跟學校作服務，第一次不了解陽明高中學生的飲 

                   食用餐氛圍，感謝與主任溝通後了解學生喜愛，原則上以學生 

                   喜愛方向為主及滿足學生需求，採用食材皆符合政府規定(如三 

                   章一 Q及產銷履歷規定)，食材優於外面店家，鼓勵學生多吃， 

                   透過營養師設計更均衡，缺點是考量食安問題，避免學生吃到 

                   冷食，須加蓋，故食物在蓄熱狀態狀況無法像剛煮好的時候一 

                   樣好吃，但營養價值及安全部分仍是夠的，感謝主任、組長即 

                   時告知師生反映狀況，以讓廠商這邊菜單作實際調整。 

                 2.新北市湯桶規定大桶(約 7、8分滿)，與臺北市中小型湯桶不 

                   一樣，如學生覺得份量多提起來太重，廠商願意調降份量減 

                   輕，曾詢問打餐區某些同學對本廠商的湯很喜歡，考量每個同學  

                   喜愛度不一樣，日後會再重視學生想法意見予以改善，再接再厲。 

 

        校長回覆：1.衛生部分，希望廠商持續把關。 

                  2.菜色及份量部分如學生對學務處即時反應，廠商可立即盡快作     

                    處理。如有部分班級供餐份量不夠的，再麻煩廠商予以酌增， 

                    某些班級剩餘廚餘較多的，考量惜食問題，剩餘廚餘量部分也 

                    再麻煩廠商及學務處研究。 
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     7.教師代表(廖惠如教師)：某些班級學生反映對豆奶不喜歡。 

 

       第一廠商回覆：豆漿為三章一 Q要求及中央政策，才可符合請領中央獎勵金 

                     規範，非原本陽明契約合約內容規範，也非業者主動提供。 

                     目前豆奶是缺貨的，好喝的豆奶太貴，全台供應豆奶的只有三 

                     家，政府又規定供應豆奶須符合產銷履歷規定，之後去臺北市 

                     政府開會會提出反應。 

 

肆、提案討論：無。 

 

伍、臨時動議：無。  

 

陸、校長結論：謝謝大家很努力提供學生好的餐食，再麻煩兩家廠商為陽明多費心， 

         謝謝大家！ 

 

柒、散會：(12時 13分) 


